## Il suffit de ne pas passer le pont!

Car, pour le coup, ce serait tout de suite l'aventure. La passerelle qui enjambe le Drugeon. juste en face du terrain de boules, s'est écroulée.

Le bois pourrissait à cause de l'humidité, du gel et des aléas hivernaux. Il fallait la remplacer et évidemment la prévoir au budget.

En sa qualité d'employé com-

munal, William Mesnier s'est donc attelé à la tâche. L'opération « démontage intégrale » est entreprise.

## Patienter

iusqu'à cet automne Il s'agira ensuite de patienter jusqu'à l'automne avant de cou-

per le bois en forêt. Sève oblige! D'ordinaire, cette passerelle

Dorénavant et jusqu'à la fin des travaux, une déviation a été mise en place et il suffit de suivre les flèches.

fait partie intégrante du parcours pédestre « Dragon-Drugeon » qui raconte l'histoire du pays et on l'enjambe avec plaisir, car les lieux y sont enchanteurs

Mais il est désormais interdit de l'emprunter, car un danger fâcheux guetterait les imprudents. Dorénavant et jusqu'à la fin des travaux, une déviation a été mise en place et il vous suffit de suivre les flèches. Qu'on se rassure toutefois, il y passe moins de monde que dans la côte de Morre! Un pont à l'eau mais sans houchons en somme

Ce sera aussi l'occasion pour tous les randonneurs de découvrir le Drugeon et ses méandres sous un jour nouveau.

La cerise sur le gâteau? De l'autre côté de la rivière, repérez les vieux murs, là, en face de vous Ils n'ont l'air de rien et pourtant ce sont ceux du reste des remparts du bourg fortifié que fut jadis La Rivière-Drugeon... aux temps brûlants de la Guerre de Dix ans.